

Antrag

öffentlich

Datum

27.03.2012

Nummer

A0030/12

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Vorsitzende des Stadtrates
Frau Wübbenhorst

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

12.04.2012

KurztitelBewerbung der Landeshauptstadt Magdeburg um die Durchführung
eines Kirchentagskongresses 2016 in Vorbereitung des Deutschen
Evangelischen Kirchentages 2017

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Die Landeshauptstadt Magdeburg bekundet nachdrückliches Interesse an der Durchführung eines Kirchentagskongresses in Magdeburg in Vorbereitung auf den 2017 – wahrscheinlich – in Berlin und Wittenberg stattfindenden Deutschen Evangelischen Kirchentag.
2. Der Oberbürgermeister wird gebeten, sich an den Landesausschuss des Deutschen Evangelischen Kirchentages in der Evangelischen Kirche Mitteldeutschlands zu wenden, um die Interessensbekundung weiter zu leiten und die gegebenenfalls notwendigen Schritte vorzubereiten.

Der Antrag soll im Verwaltungsausschuss beraten werden.

Begründung:

Der Deutsche Evangelische Kirchentag wird (DEKT) turnusgemäß 2017 stattfinden. Er wird im Zeichen Martin Luthers und des 500. Jahrestages der Reformation stehen. Derzeit werden als Orte der Durchführung Berlin und Wittenberg diskutiert.

Während des Reformations-Workshops am 2. November 2011 regte der Magdeburger stv. Superintendent, Pfarrer Sebastian Neuß, an, im Vorfeld des Berliner Kirchentages auch in Magdeburg Veranstaltungen zu platzieren.

Um in eine langfristige Planung einbezogen zu werden, erscheint eine zeitige Interessensbekundung sinnvoll.

Mit der Durchführung eines Kirchentagskongresses in Magdeburg vor dem DEKT 2017 soll der Bedeutung Magdeburgs im Reigen der Lutherstädte Rechnung getragen werden.

Hans-Jörg Schuster
Fraktionsvorsitzender